
令和 2年 6月 16日

19:30～於 西新町スペースラボ

歴史と出会えるまちづくり船堀城西の会第202日定拐会

■代表検拶

■活動経過報告等

,第 75回船場御坊楽市 2020判3-01

イベント自粛の流れをうけ、規模籍小・出店料無料の有志開催とした結果、出店数は 16店と当会の 1店であつた。

ミニヨンサー トは開催した。

・船場域西まちあるき 2020-03-08

中止とした。紫田代表と下山事務局で姫路駅で中止の案内を行つたが、一名だけお見えになった。

・その後、会発足以来はじめて3カ 月にわたる活動休止快鵬となつた。

・まちあるきガイ ドブック 「船場城西逍遥指南之書」の補助金申請内容について、県民センター人事奥動により前担

当者と現担当者との間に見解の相違が生じ、補助金交付が大幅に遅れる事態が発生した。

・4月 中旬稀め切りの姫路市の文化財保存活用助成金については、活動計画が安定できないことを理由に現時点では

申請を保留中。計画立奏でき次第、申請する予定である。

・決算について

日船埼小学校まちあるき 202006下 旬

口今月末に実施してほしいとの依頼が柴田代表にあつた。

■第76回船J3御坊楽市 2020対7-05

。寺からの開催了承を得たので実施はするが、どれくらいの店舗が集まるかまったく見通しが立たないため、3月 と

同様に自由開催が無難と事務局から提案する。

■藤森承住宅について (中山副代表)

・最近建屋内に入る機会があつたが、保全管理がじゅうぶんでない印象を受けたため、管理活用について伊藤渉外を

通じて姫路市に提案したい。

こ今後の予定その他

,NPO清算にむけての準備を開始する。→総会は書面開催'

・研様旅行や懇議会については当面見合わせる。

■新たな人生に踏み出される山崎さんからひと言

口次固定例会についてはこの定例会で決鵬 す。■
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歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 2020228第 201回定例会議事録於 西新町スペースラボ 19:30～21:00

久保剛 石口まゆみ 塩本由縄子柴田武志 福田まり子 中山栄一部 ヽ山裕史 渡逸軽手 原隆 橋本博和

まちあるきフライヤー、町家の日イベント情報

柴回代表 「健康に留意して、頑磯りましょう。」

下山事務局が行う。

シ
・
ョ につい

中緒磨県民ゆナから当会スタ,7に就任要請があり、柴田代機、原理事が応募した。

まち歩きがイト
・
フ
・
ック「船場城西遵出指南之書」について

下山事務局によりまとめ、山崎監事の校閉を経て船場印刷に印刷指示をした。3月 5日 に納品予定と報告があつた。

境橋の説明内容について異輸が出たが今真の修正は医難とのことで、このまま進むこと決定した。

イヘ
・
ハ自粛の流れにより、規模縮小 日出店料無料での有志開催とする。マスコミヘの案内記事依頼はしていない。ミニヨンサ…

卜は開催、まったりわこ、中里は出店しない。卵は1ケース販売、前日準備、広報車は中止、のぼりは建てる、当日集合

時間は8:00等 を確認した。

まち歩き (3/8口日)に つい

ヨロナウィ豚対策により、町家の日事業は大元の京都から中止との連絡があり、姫路も中止することになった。(壌本さん

報告)ま ち歩きは外部での事業のため開催する。原田光明堂から工房への立ち寄りの断りがあり、初井家の内部公開

や御坊行在研等屋内部分は中止し、景相寺山へ上がることにする。9:00に 姫路駅中央ョンコ,スに集合、参加可能ス,リフ

は柴日、中山、原、下山、石回、塚本満、藤原発生。イヘ
・
ント保険は来通に加入する。資料は50部にして、楽市にて受

る。姫路城の入城が中止になった場合はまち歩きを中止することを確認する

こ向けての準備を進める

・研篠旅行は6月 として、行先候補を各自、考えておく

,3/17・火 19:00～ の関西 TV「ちゃちゃ入れマンデー」にて境橋の取材放送がある。(今日取材があつた)

:日 )に つい

■次回定研会につしてはこの定例会で決めます。日


